

祝 82名の新入生！



校長 比嘉智広

四月十日（火）に入學式を行いました。少し緊張した面持ちでしたが、新生活にわくわくドキドキが伝わってきました。

● 新入生代表挨拶

当山 美来

暖かな春の訪れとともに、私たちは東江中学校の入學式を迎えることとなりました。

本日は、このような立派な入學式を行っていただき大変感謝しています。

中学校生活は、三年間なので、きつとあつという間に過ぎていくことと思います。だからこそ一日一日を大切に、悔いのないように過ごしていきたいです。勉強を頑張ることはもちろん、部活動にもしっかり取り組みます。また、新しい友達を作り、中学校生活を楽しくしていきたいと思えます。

東江中学校の先生方、並びに来賓の方々、これからの三年間、僕達のことを温かく、そして時には厳しくご指導いただき、ありがとうございます。私達は、まだまだ未熟で、時に間違ふこともある

かと思いません。その時は、ぜひ力を貸していただけると嬉しいですね。この東江中学校で共に学ぶ仲間達と共に立派な大人になれるよう頑張ります。

● 歓迎の言葉

生徒会長 安里 愛菜

新一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんと一緒に学校生活を送れることをとても



楽しみにしていました。今日からはここが皆さんの学校になります。この東江中学校はとても広く最初は迷路のように迷うでしょう。ですが、この学校の先生、生徒は、場所を知り尽くしています。教室の場所がわからなくなったり、先輩方に尋ねてみてください。私も2年前とても不安な気持ちでしたが、先輩方が優しく教えてくれたおかげで、中学校生活に少しずつ慣れてきました。

中学校では、小学校と違って授業がより専門的になり、難しくなります。テストは学期ごとに行われるため、範囲も広く、日頃から授業で学んだことを復習する必要があります。初めは、慣れることに大



その時は、ぜひ力を貸して



保護者代表 あいさつ



学級開きの様子

変だと思いますが、決して大変なことばかりではありません。中学校には楽しい行事がいくつもあります。運動会では、兄弟学級と比べて縦割りになり、一年生から三年生が協力して、色々な競技の順位を競い合います。ほかにも今年度は、新入生歓迎レクを企画しているのを楽しみにしてください。次に、今年度の東江中学校テーマを紹介いたします。「ゆいまーる 認め合い 共に進もう チーム東江」です。お互いに相手の良いところを認め、仲間と協力し合いながらより良い学校生活を送れるようにと、今年度も皆で協力し、高め合える学校にしていきたいでしょう。中学校の三年間はあつという間です。色々な体験を通して、仲間と共に支え合い、励まし合い、笑い合える何気ない日々を大切に素敵な思い出をたくさん作っていきましょう。皆さんが楽しく充実した中学校生活を送っていきけるように、私達先輩も支えていきます。一緒に、良い東江中学校を作っていきます。

教育目標：聴き合い学び合い支え合う生徒を地域と共に育む

不退転：信念を持ち何事にも屈しないこと